

# BROADCAST

## Bupati Suardi Saleh Pimpin Upacara HUT Korpri Ke-53

Ahkam - [BARRU.BROADCAST.CO.ID](http://BARRU.BROADCAST.CO.ID)

Nov 29, 2024 - 10:04



*Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si, Phd (H.C)*

BARRU- Upacara hari ulang tahun (HUT) korps pegawai Republik Indonesia (Korpri) ke-53 tahun 2024 tingkat kabupaten Barru berlangsung di halaman kantor Bupati Barru, pada Jumat (29/11/20224).

Upacara yang mengusung tema “Korpri untuk Indonesia” tersebut dipimpin

langsung oleh Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si, Phd, (H.C).

Upacara itu dihadiri Forkopimda, Plh. Sekda Barru, Para Staf ahli Bupati dan Asisten Setda Barru, pimpinan OPD, yang mewakili Kepala Kantor Kemenag Barru, dan seluruh Aparatur Sipil Negara (ASN) di lingkungan Pemkab Barru

Bupati Suardi Saleh membacakan sambutan Presiden Republik Indonesia H. Prabowo Subianto, menyampaikan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada seluruh anggota Korpri yang selama lebih dari setengah abad telah memberikan pengabdian terbaik dengan loyalitas dan dedikasi tinggi kepada bangsa dan negara.



Prabowo menegaskan, dengan diterbitkannya Undang -Undang Nomor 20 Tahun 2023 tentang ASN, Korpri akan bertransformasi menjadi Korps Pegawai ASN RI yang bertujuan untuk memperkuat jiwa korps ASN sebagai pemersatu bangsa.

"Saya berharap Korpri akan menjadi satu-satunya organisasi yang menaungi ASN, dan menjadi wahana penyebaran informasi program pemerintah secara profesional," katanya

"Presiden Prabowo juga mengajak seluruh Dewan Pengurus Korpri untuk mengaktifkan kembali seluruh program dan kegiatan Korpri sejalan dengan tujuan besar organisasi ini", tandasnya

Diakhir amanatnya, Bupati Suardi Saleh mengungkapkan tujuh pesan Prabowo yang harus dipedomani seluruh ASN, antara lain memperkuat solidaritas dan kerja sama Korpri, Dorong inovasi dan efisiensi, Perkuat integritas dan disiplin, Pastikan akses pangan sehat, Dukung ketahanan energi, Turunkan kemiskinan, Jaga netralitas dan loyalitas.

Pada kesempatan ini Bupati Barru Suardi Saleh menyerahkan piagam penghargaan kepada salah satu ASN Pemkab Barru Ust. H. Syahriadi Al Bugisyi, S.HI., MA, yang berhasil meraih juara 1 cabang lomba doa putra pada ajang Musabaqah Tilawatil Qur'an (MTQ) KORPRI Nasional VII Tahun 2024 di

Palangkaraya Provinsi Kalimantan Tengah.

Adapun yang bertindak sebagai Komandan Upacara Hasanuddin R,S.Pd (Kabid Diklat PKP BKPSDM Barru), pengucap UUD 1945 Andi Baso Passamula, S.Tr.I.P (ASN Bagian Pemerintahan Setda Barru), pengucap Panca Prasetya Korpri Aziizah Rahmasari,S.Tr.I.P (ASN Bappelitbngda).